

Lies die Texte 20 bis 26. Wähle: Ist die Person für die Sommerzeit?

Beim Lösen müsst ihr 2 Sachen erledigen:

1. Zutreffende Sätze zu den Items mit einer 1 versehen. Nicht zutreffende Sätze lasst ihr bitte frei!
2. Entscheidet dann bei den Items für JA oder NEIN.

In einer Zeitschrift liest du Kommentare zu einem Artikel darüber, dass die Zeit im Sommer um eine Stunde vorgestellt wird.

Beispiel

0 Achim Ja Nein

20 Sebastian Ja Nein

24 Svenja Ja Nein

21 Michael Ja Nein

25 Saskia Ja Nein

22 Manfred Ja Nein

26 Ella Ja Nein

23 Keno Ja Nein

Leserbriefe

Beispiel Ich bin Bauer und an dem Sonntag, an dem die Zeit vorgestellt wird, fange ich nur eine halbe Stunde früher an. Trotzdem muss ich unsere 15 Kühe einzeln wecken, um sie zu melken. Wie sollen die Kühe auch verstehen, dass sie plötzlich früher auf die Wiese gehen müssen? Das bringt unseren ganzen Rhythmus durcheinander.

Achim, 48 Jahre, Egestorf

20 Die Leute, die die Sommerzeit eingeführt haben, haben wohl noch nie etwas von der inneren Uhr des Menschen gehört! Man sollte auf sie hören! Unser Körper weiß, wann er müde ist und kümmert sich wenig um die echten Uhren. Übrigens, die Idee, die Uhren Ende März um eine Stunde vorzustellen, hatte Benjamin Franklin vor 200 Jahren.

Sebastian, 15 Jahre, Neuss

21 Durch die Zeitumstellung kommt es für kurze Zeit zu Verspätungen bei den Zügen. Ihre Höchstgeschwindigkeit ist im Fahrplan vorgegeben, daran können wir also nichts ändern. Um zwei Uhr nachts gibt es das Problem zum Glück nur bei wenigen Zügen – bei uns im Frankfurter Hauptbahnhof bei etwa nur vier. Privat genieße ich die Abende im Garten mit meiner Familie.

Michael, 43 Jahre, Frankfurt

22 Als Bäcker muss man sowieso sehr früh aufstehen. Durch die Zeitumstellung wird es um eine Stunde früher. Die meisten meiner Kollegen schimpfen und ärgern sich darüber. Obwohl ich abends sehr früh schlafen gehen muss, gefällt es mir doch, wenn es im Urlaub noch lange hell ist.

Manfred, 39 Jahre, Bayreuth

23 Ich habe den Verdacht, dass die Sommerzeit von Leuten erfunden wurde, die gern früh aufstehen, noch bevor morgens der Wecker klingelt. Zu denen gehöre ich nicht unbedingt. Ich gehe spät ins Bett und schlafe dafür länger in den Vormittag hinein. Wenn alle Schüler ausgeschlafener wären, wäre das sicherlich besser für ihre Leistungen in der Schule.

Keno, 16 Jahre, Chemnitz

24 Warum sollte es abends denn noch später dunkel werden? Bei uns im Norden bleibt es am Abend sowieso ziemlich lange hell. Ich finde das Ganze recht problematisch, denn die Uhren sagen uns, dass es früher am Abend wäre, als es tatsächlich ist. Bis ich mich daran gewöhnt habe, dauert es gut zwei Wochen.

Svenja, 18 Jahre, Bremerhaven

25 Besonders nach einem kalten Winter finde ich es sehr angenehm, dass der Körper durch die Sommerzeit mehr Sonnenstrahlen bekommt. Es ist länger hell und man kann bei schönem Wetter mit Freunden gemütlich draußen im Freien sitzen.

Saskia, 18 Jahre, Braunschweig

26 Es stimmt schon, dass es durch die Sommerzeit länger hell ist. Aber wird dadurch wirklich Energie gespart? Ich habe mich vor einigen Jahren mal mit dem Thema beschäftigt. Eine Untersuchung hat gezeigt, dass so viele Faktoren mitspielen, dass man nicht mit Sicherheit sagen kann, ob am Ende wirklich Energie gespart wird. Im Grunde wäre der ganze Aufwand überhaupt nicht nötig.

Ella, 36 Jahre, Klagenfurt